

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 06.12.2021

Anfrage Nr.: 0109/2021/FZ
Anfrage von: Stadtrat Kutsch
Anfragedatum: 10.11.2021

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 23. Februar 2022

Betreff:

Ticketpreise bei der Heidelberger Bergbahn

Im Gemeinderat am 10.11.2021 zu Protokoll genommene Zusatzfrage:

Ich habe zwei Fragen. Die Erste ist eine Rückfrage auf die Antwort der Verwaltung auf meine letzte Frage zum Thema Ticketpreise bei der Heidelberger Bergbahn. In der Antwort steht, dass aufgrund der bestehenden Kooperationsvereinbarung der Stadt mit dem Land zum Schloss-Ticket kein separates Molkenkur-Ticket, zum Beispiel als Wanderticket angeboten werden kann. Da ergibt sich die Frage, wie lange läuft die Kooperationsvereinbarung mit dem Land und ab wann könnte man frühestens so ein Molkenkur-Ticket einführen?

Antwort:

Der Kooperationsvertrag mit dem Land bezüglich des Schloss-Tickets wurde auf unbestimmte Zeit geschlossen. Der Vertrag kann mit einer Frist von zwölf Monaten zum Ende eines Kalenderjahres gekündigt werden.

Wenn also ein Wanderticket bis zur Station Molkenkur ohne Schlosshofeintritt eingeführt werden sollte, müsste der bestehende Kooperationsvertrag gekündigt und neu verhandelt werden.

Zu beachten ist beispielsweise, dass auch das Gesamtbahnticket zum Eintritt in den Schlosshof berechtigt. Hier verbleiben die gesamten Erlöse bei den Stadtbetrieben, das Land erhält hier keinen Anteil.

Sitzung des Gemeinderates vom 09.12.2021

Ergebnis: behandelt